



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Paris, Mardi 11 juillet 2023

L'ÉQUIPE DU RESTAURANT FIVE PIZZA ORIGINAL NEUILLY-SUR-SEINE REMPORTE LA FIVE PIZZA CUP



Au terme d'une journée exaltante sur le toit ensoleillé du centre LE FIVE de Paris 18ème où se tenait cette finale, c'est l'équipe représentant le restaurant **Five Pizza Original** de **Neuilly-sur-Seine** qui remporte contre l'équipe de PARIS 20, la première édition du plus grand tournoi de football Five de l'année.

Commentée par le trio de **streamers Bruce GRANNEC, BRAK2K et QUENTO**, qui ont animé un Live sur la chaîne Twitch de Bruce GRANNEC et sur le compte Tiktok Five Pizza Original, la finale s'est jouée dans une ambiance de folie avec bandes et mégaphone parmi les supporters des équipes engagées.

Les 2 équipes finalistes n'étant pas parvenues à se départager à l'issue du temps réglementaire, c'est aux tirs au but que l'équipe de Neuilly-sur-Seine a pu enfin trouver la délivrance après 7 matchs qualificatifs préalables et éprouvants.

L'équipe de PARIS 18 termine troisième après avoir gagné la petite finale contre CANNES qui aura été excellente pendant les matchs qualificatifs mais qui s'est effondrée en phase finale.

Les 3 équipes remportent respectivement 10 000€, 3 000€ et 2 000 € de chèques cadeaux.

Lancé en mai dernier dans toute la France au sein de ses 50 restaurants, le tournoi inter-restaurants **FIVE PIZZA CUP** a permis à 50 équipes de particuliers, principalement clients de leur restaurant de jouer en poules régionales pour tenter d'atteindre la phase finale.

UN FRANC SUCCÈS

Pour cette première édition, la **FIVE PIZZA CUP** est un franc succès. 300 équipes complètes se sont inscrites pour représenter leurs restaurants préférés. Au programme : des matchs mémorables, de la compétition, de la ferveur et du très haut niveau ! Les meilleurs moments de la finale ont été filmés et les meilleurs buts et classements peuvent être vus sur le site www.FivePizzaCup.com spécialement créé pour l'occasion.